

**Antrag Nr. 10-O-01-0022**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Umweltzone

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat spricht sich gegen die Einrichtung einer „Umwelt-Zone“ für die Landeshauptstadt Wiesbaden aus, da die Messungen der Feinstaubbelastung in Innenstädten ergaben, dass die Einrichtung von „Umwelt-Zonen“ und Zufahrtsbeschränkungen für PKWs keinerlei Veränderung erbrachten.

Aus Sicht des Ortsbeirates ist es gerade für Familien mit Kindern und ältere Menschen unter diesen Umständen nicht zumutbar die Innenstadt nicht mit dem PKW erreichen zu können.

Wiesbaden, 08.06.2010